



市民マラソン大会でスタートを待つ参加者たち

最近、野外活動としてのオリエンテーリングが急速に普及してきています。オリエンテーリングというのは、ドイツ語で方向を定めて走るというところ。また、日本では、山野のほうほうを歩きまわることと解されています。

そこで市では、親子や大ぜ

いグループで楽しめる健全なオリエンテーリングを、広く市民のみならずから知っていただくため、次の日程で紹介をかねた講習会と、第一回目の市民大会を開くことになりました。

お友だちをさそい合わせてぜひご参加ください。

■とき：十一月十二日(日) 午前九時から正午まで

■ところ：秋葉山(平和塔付近から秋葉神社)

■集合時間と場所：午前九時までに新津高校のグラウンド

家庭からのゴミは無料です。ただしその処理するゴミの長さは一メートルほどに切って、重さは大体五キロ以内の水切り乾燥を良くしてそれぞれのゴミステーション、ゴミ持ち出し場へ持ち込まなければなりません。

また、市であつては、燃えるゴミには、燃えるものと燃えないものがあります。現在市で大量の燃えるゴミを取り扱う場合には、みなさんから運び込まれるゴミの量やその日時をお聞きして、焼却場と連絡をとりながら運んでもらっています。また、燃えないものについても許可証を発行して、市が指定した埋立て地へ運んでもらっています。

市民大会盛会に 体育の日行事

一コマさんバレー

十月十日の体育の日を中心として、市内の各会場では、いろいろなスポーツ行事が行なわれま

県大会で優勝

体育の日行事

合ったり、体づくりの一生活命をがんばっている姿が目につきました。

なお、これらの体育行事とは別に「県婦人バレーボール大会：ママさんバレー」が村上市を会場として開かれ、当市からも新津第一小学校ママチームが出場して、見ごと優勝を飾りました。

- テニス大会
 - 一般男子：一位三沢、若目
 - 二位田中、高橋組
 - 三位植木、榎井組、遠山、巴川組
 - 女子：一位川村、湯田組
 - 二位粟山、福田組
 - 三位小柳、斎藤組、広島、藤田組
 - 中学男子：一位沢田、田中組
 - 二位星野、細田組
 - 三位若狭、阿部組、永井、近藤組
- ソフトボール大会
 - 男子の部：一位国鉄新津工場、二位新津双葉、三位新津車庫区、日揮化学A
 - 混合の部：一位草水青年会
 - 二位市役所、三位新津車庫区、デイリー(B)
 - 少年相撲大会
 - 団体戦：一位二小C、二位

頭の運動 オリエンテーリング

11月12日に講習会と市民大会
ぜひご参加ください

健康であるためには、つねに年齢にふさわしい体力を運動能力を持っていくことが大切です。しかし、忙しい毎日の生活のなかで一年ごとに運動不足が重なって、体力が低下してきていることは一般的な現実です。

そこで市では、壮年期を迎えている市民のみならずを対象に「体力テスト」を計画して実施しました。あなたの都合のつく時間、仕事の休けい時間などを利用して一度自分の若さをためてみてはいかがでしょうか。

●対象者：三十歳から六十歳までの男女

●テスト種目：反復横とび、垂直とび、握力、ジグザグドリブル、急歩など

若さをためては

壮年体力テストを実施

健康であるためには、つねに年齢にふさわしい体力を運動能力を持っていくことが大切です。しかし、忙しい毎日の生活のなかで一年ごとに運動不足が重なって、体力が低下してきていることは一般的な現実です。

そこで市では、壮年期を迎えている市民のみならずを対象に「体力テスト」を計画して実施しました。あなたの都合のつく時間、仕事の休けい時間などを利用して一度自分の若さをためてみてはいかがでしょうか。

●対象者：三十歳から六十歳までの男女

●テスト種目：反復横とび、垂直とび、握力、ジグザグドリブル、急歩など

十五キロ以上の 事業所のゴミ

処理依頼に手数料

来年度の一月一日から実施

家庭からのゴミは無料です



工場や商店などの事業所から出るゴミ(事業系廃棄物)は、すべて事業者の責任で処理しなければならないと法律で義務づけられています。したがって事業を営んでいるかたが、自分の家で処理することができないほどのゴミが出たときには、市または誰れかにその処理を頼むことになり、この場合、当然処理してもらった費用は事業者で負担しなければなりません。

これまで市に処理依頼をする場合には、あらかじめ届け出を出してもらい、許可証を受けるとの手続きをとってもらうだけにしていましたが、来年の一月一日から十五キロ以上の事業活動に伴って出るゴミの処理依頼に対しては、次のような取り扱いで手数料をいただくことになりました。なお、一般家庭から出るゴミは、いままでどおり無料と集めます。

●事業を行なったために出たゴミの運搬や処分を市に頼むときは、そのゴミが十五キロから三十キロ未満の場合

三十キロ以上のゴミは焼却場へ運ぶさい、その許可証をもらわなければならないと聞いています。

事業所とか家の建てかえなどで、長期間継続的に大量のゴミが予想されます。その場合、焼却場などでその受け付けができるような簡便な方法が得られないものでしょうか。

また、市であつては、燃えるものと燃えないものがあります。現在市で大量の燃えるゴミを取り扱う場合には、みなさんから運び込まれるゴミの量やその日時をお聞きして、焼却場と連絡をとりながら運んでもらっています。また、燃えないものについても許可証を発行して、市が指定した埋立て地へ運んでもらっています。

●質問の簡単なゴミの処理方法は、市でも市民サービスに徹した合理的取り扱いを、いまいろいろと検討していますが、法律の改正によってこの市清掃条例も来年の一月一日から、企業業者が一日十五キロ以上の燃えるゴミ(事業系廃棄物)の処理を市に依頼する場合には、手数料を支払わなければならないことになっていきます(家庭から出るゴミについては、手数料は不要です)。

●一般の家庭から出るゴミの手料は、必要ありませんが、これは家庭の造改築などで三十キロ以上のおよぶ大量のゴミが出ることも予想されます。その場合、市の環境衛生課に申し出て「許可証」をもらってから焼却場へ運ぶようになり、わかりやすいことがありましたら環境衛生課までお問い合わせください。

●企業が持つてくる場合には、産業廃棄物として手数料を払わなければならないかもしれませんが、個人(一般家庭)であればその必要はありません。ですから許可証を発行して、焼却場に運び込まれるゴミが、企業業者のものなのか一般家庭のものなのか区別がつかないばかりでなく、焼却能力にも影響します。ですから、許可証の発行をまずお手数を願うことになるのです。

二番目に、おたすねのポリ袋のことですが、大き過ぎる場合によっては標準量をオーバーするものも出てきたり、収集、運搬でも支障をきたすことになるばかりか、ポリ袋の料金も割り高になるからです。

(環境衛生課)

住みよさをおとどけるグループの
(有)新生工業
新町1(ガス会社前) TEL 2-1873 (夜間2-0315)
住宅の工事のことなら大小にかかわらずなんでもまにあいます。ご用命ください。

電器店の定休日
毎月第1・第3日曜、その他の週の月曜日
11月の定休日 5, 13, 19, 27日
新津電機商組合

エレクトクさん 新発売 NE-4800
デジタル電子レック
標準価格 74,800円
井浦電気商会
新潟市本町2丁目 TEL 2-2333(代表)

衣替えの季節です
事務服と作業服 各種ありますどうぞ
金津屋商店 本町3 TEL (2)0313